

きりとくだより



群馬県立桐生特別支援学校
学校通信 第16号 R8.1.8

新しい年、2026年が始まりました。今年の干支は、60年に一度巡ってくる「丙午(ひのえうま)」です。火の性質を持つ「丙」と、行動力を象徴する「午」が重なる今年は、情熱や勢いが高まり、太陽のようなエネルギーに満ちあふれる一年になると言われています。本校の子どもたちの笑顔と元気が、そのエネルギーに負けないくらい輝く一年になればと願っております。

始業式では、2学期の終業式に約束した「3つのこと(①早寝早起き朝ご飯、②運動、③お手伝い)」を振り返りながら、3学期の行事について話をしました。今学期は、1月29・30日の学習発表会をはじめ、2月19日の高等部入学者選抜、3月12日の卒業式と、大きな行事が続きます。

学習発表会では、昨年同様に市内小中学校の特別支援学級との交流を重視し、29日に小学部、30日に中学部の発表を行います。両日とも作品展や作業製品販売も併せて行いますので、ぜひ多くの皆様にご来場いただければ幸いです。

3学期も、学校が子どもたちにとって「安心・安全な場所」であることを第一に、一人ひとりの成長を支えてまいります。引き続き、保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

(校長 齋藤 由香)

子ども達の活動の様子

ALT訪問



12月16日のALT訪問では、チャルシー先生と一緒に英語での活動を楽しみました。

フライングディスク体験会



12月19日、群馬県フライングディスク協会を講師にお招きし、フライングディスク体験会を実施しました。

降雪時の対応について

万が一、降雪等により、学校の授業時間等に変更がある場合は、「ぐんまスクールネットメール」(2月からはオクレンジャーアプリ)にてご家庭に連絡いたしますので、ご承知おきください。



中学部の下校時間について

今学期より、下校後の業務の円滑化のため、中学部の火曜日・木曜日の下校時間が、現在の15時15分から15時10分に変更となります。

ご理解とご協力をお願いいたします。



オクレンジャーについて



2月より、連絡アプリ「オクレンジャー」の試行的運用を始めます。アプリのご登録等につきましては、ご協力いただきありがとうございます。ご不明な点やご心配なことがございましたら、どうぞお気軽に学校までお問い合わせください。(個別面談の際にも、担任等にお声がけいただければと思います。)

なお、2月からの欠席・遅刻等のご連絡は、連絡アプリ「オクレンジャー」をご利用ください。アプリ下部のオプションボタンから「フォーム一覧」を開き、「出欠連絡」より入力・送信をお願いします。

※保護者の皆様には本校の教育活動についてのアンケートに御協力いただき、ありがとうございました。皆様のご意見をもとに、よりよい桐特を目指していきたいと思います。結果は後日、報告させていただきます。